

# *Cuba réaffirme son engagement envers le bien-être des enfants*

---



La Havane, 30 juin (RHC)- Le vice-ministre des affaires étrangères de Cuba, Rogelio Sierra, a réaffirmé l'engagement de notre pays envers l'élévation de la qualité de la vie des enfants et des adolescents ainsi qu'envers la coopération mondiale à cette fin.

Lors de la clôture de la Deuxième Conférence Internationale de Protection de l'Enfance, qui s'est tenue à La Havane, Rogelio Sierra a réaffirmé l'attachement de Cuba à ce que stipule la Convention sur les Droits de l'Enfant dont notre pays est signataire depuis 1991.

Devant plus d'une centaine de délégués cubains et étrangers, le vice-ministre cubain des affaires étrangères lancé un appel à la mise en place de véritables mécanismes de coopération internationale et de ressources juridiques efficaces pour empêcher toute forme de violence contre les enfants et contre les jeunes.



**Radio Habana Cuba**